



## GELAR POTENSI PERTANIAN DAN SATWA Disediakan Vaksin Rabies Gratis

YOGYA (KR) - Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogya kembali menggelar pameran potensi pertanian dan satwa. Kegiatan yang akan dimulai hari ini Jumat (25/10) hingga Minggu (27/10) di halaman Balaikota juga akan disediakan vaksin rabies secara gratis bagi anjing dan kucing.

Sekretaris Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogya Supartono, mengungkapkan gelar potensi yang digelar sebelumnya pada Maret, hanya diikuti bidang pertanian dan ketahanan pangan. Sedangkan kali ini turut melibatkan bidang kehewananan dan perikanan. "Yang jelas kali ini akan lebih semarak. Bagi warga Kota Yogya yang memiliki kucing atau anjing dan belum divaksin, bisa dibawa ke gelar potensi pertanian dan satwa," jelasnya, Kamis (24/10).

Selain pemberian vaksin rabies secara gratis, kegiatan itu juga melibatkan gapoktan dari 14 kecamatan. Sejumlah kegiatan pendukung juga akan digelar seperti festival fauna nusantara, kontes ikan hias kelas nasional hingga kontes aglonema nasional.

Sementara Kepala Bidang Kehewananan dan Perikanan Dinas Pertanian dan Pangan Kota

Yogya dr Aladria, mengungkapkan vaksin rabies secara gratis pada kucing dan anjing rutin digelar. Sebelumnya, pihaknya sudah menyalurkan ke masing-masing kelurahan. "Pada gelar potensi juga kami berikan kesempatan jika masih ada hewan yang belum divaksin rabies," imbuhnya.

Vaksin rabies dinilai cukup penting karena Kota Yogya merupakan daerah tujuan wisata. Sesuai ketentuan, minimal 70 persen dari populasi hewan berupa kucing, anjing dan kera harus sudah divaksin rabies. Sedangkan di Kota Yogya realisasinya sudah di atas ketentuan atau sekitar 80 persen lebih.

dr Aladria menambahkan, pada kasus gigitan anjing dan kucing pada manusia yang terjadi tahun ini, belum ada yang positif rabies. Namun bagi warga yang mengalami gigitan, diimbau segera mencuci dengan air sabun kemudian dibawa ke layanan kesehatan. "Di Yogya ada dua puskesmas yang menjadi rabies centre yakni Puskesmas Jetis dan Mergangsan. Dinas Kesehatan akan menangani manusianya, sedangkan kami pada hewan," tandasnya. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005